



しののめだより

令和5年度第11号

令和5年10月12日発行

富士東高校情報交換ひろば

先週、毎年恒例の「職業講話」が、PTA主催で開催されました。様々な職種・業種の方に講師をお願いし、職業やその業務、求められる資質や、知識・技能について学びました。生徒の振り返りとともに紹介します。



職業講話（1、2年生）

理学療法士 （富士中央病院）



理学療法士という職業にはリハビリをするというイメージだけが強くあり、人の命に直接的に関わるイメージがあまり無かったのですが、お話を聞いて、患者さんの大切な体に関わり、治すことが出来なければ患者さんの時間やお金などを無駄にしてしまうことにも繋がる、責任が必要な仕事なのだということがよく分かりました。また、理学療法士には固いイメージもあったのですが、患者さんと色々な話をしたり、ポジティブに考えられることが大切だということを知り、明るい職業なのだという印象が変わりました。（1年/Wさん）

看護師や助産師の仕事内容、大変なこと、やりがいなどを聞くことができよかったです。看護師や助産師は患者さんに直接寄り添う仕事なので大変なことも多いけどその分他の人が会見できないことも経験できるし、健康についての知識も患者さんだけでなく自分や身内のためにも使えるので良いと思いました。また、血圧測定や聴診を経験させてもらって日常生活で体験できないことを体験できたし実際の看護師の仕事の一部を経験できてよかったです。

（2年/Oさん）

助産師・看護師 （富士中央病院）



今日お話を聞いて、薬剤師という職業は学生を卒業しても毎日が勉強で、本当に休みがなくて忙しく、患者さんの命を預かる大切な職業ということを知り、改めて実感しました。変わらずに薬剤師になりたいです。これからも薬剤師になれるように勉強する習慣をつけ、学生のうちにできることを着々と実行していきたいです。今日は講座を受けられて本当に良かったと思います。（1年/Iさん）

栄養士 （富士中央病院）

管理栄養士の中でも、職場によって仕事内容が違うことや、なるために必要なことがたくさんあることなどがわかりました。資格を取ってからでも成長できると知って、少し安心すると同時に、自分がどうなるのか将来楽しみにになりました。私は今のところ病院で働きたいと思っていますが、色々なことを学びたいです。（2年/Sさん）



私は共生・共育委員会にも所属していて分校ともっと関わりたいと考えていたので、今日授業を見学できてとてもいい体験になりました。お昼休みに一緒にご飯を食べた子ともっと仲良くなりたいなと思います。ずっと考えていた夢も少しのきっかけで変わることがあると教えてもらったので色々な可能性を視野に考えていきたいと思いました。（2年/Yさん）

薬剤師 （富士中央病院）



手遊びをしてみて、高校生ながらすごく楽しかったし、これを幼児のみんなとやったらもっと楽しくなるんだなと思うと保育実習がますます楽しみになった。子どもの安全や保護者とのコミュニケーションなど、色々悩みもあると聞いたけど子どもが可愛くて日々成長をそばで見守れるから仕事を続けられると言っていた。今回話を聞いて保育士にすごく興味をもった。（1年/Hさん）

小中学校教員 （富士宮東小）



時間が経つのがあつという間すぎてびっくりするぐらいとても面白い講座でした。私も先生のような先生になりたいと心から思いました。面白い授業をできるかどうか、そもそも教師になれるかどうかすらわかりませんが、もしやる気が出なくなったりした時は先生の話思い出してがんばりたいと思いました。今日してくださった講座を絶対に忘れずこれから活かしたいです。（1年/Eさん）

特別支援学校教員 （富士東分校）



保育士 （中野保育園）



**金融機関職員
(富士信用金庫)**

信用金庫と普通の銀行の違いを知れた。信用金庫は地域の人に寄り添う。お札を数えるのは至難の業だと感じた。3時に閉まることに驚いた。閉まってからも仕事が色々あるそうだ。富士東高校出身の人が40人くらいいると知ってびっくりした。クッション言葉というものを知った。お話がとても上手だった。(1年/Iさん)



公務員の種類や、公務員とはどんな仕事をしているか、異動があるということなど様々な市役所で働くということに加えて、お話をしに来てくださった富士市役所の方が思う今やっておくべきこと、個人的に後悔していることなどアドバイスのことも聞けてとても充実した1時間にできました。(1年/Mさん)



公務員(富士市役所一般事務)

今まで保健師という仕事すら知らなかったが、すべての人の心と体の健康を守ることが役割と知って、とても重要な仕事だとおもった。保健師が市役所だけではなく、学校や会社にもいると知り、意外にも身近な存在だと思った。今後の健康のために運動を行うことの重要性を知り、家族を巻き込んで積極的に運動しようと思った。(1年/Iさん)

**建築系
(藤島組)**

建築が日々の生活の基盤を作っていて、日頃からお世話になっていることを再認識できた。また、部活での立場上人をまとめることが多いので、現場監督という仕事の経験が今後役に立つと思った。(2年/Gさん)



公務員(富士市役所保健師)

すごく良い講座だった。私も今日来てくださった講師の方のように色んな国にどんどん行って色んな人と関わって色んなことに挑戦できる行動力を持った人になりたいと思いました。英語が話せるっていうのは人と人との関わりを広く、根強くしてくれることをきいて、話せるようになりたいという思いがより一層強くなりました(2年/Iさん)



**マスコミ系
(ラジオエフ)**

仕事に対する情熱がこちらまで伝わってきて、感動しました。被災体験から今の仕事を決めたとおっしゃっていて、理由を持って、信念があって、やりたいことを実行していらっしやるところに、尊敬しました。自分の感じたことを言葉にする、聞いた人に伝わるようにする。実は難しい、このことは日常生活にも活かしていける点があるなと感じました。(2年/Yさん)

**国際関係
(ビューティ岡本)**



興味を持っていた職業の、普段聞くことができないような話を多く聞けました。仕事は華やかなことだけではなく、むしろ地道な雑務が多くあると気づきました。若いうちから言語を学んだり、幅広い分野の仕事をこなすことで将来につなげることが出来るとわかったので学生の頃から自分の得意なことを力を上げたり、様々なスキルを身につけていこうと思いました。(2年/Yさん)

ゲームプロデューサー(集英社ゲームズ)

好きなことを職業にできるのはすごくいいことだなあと感じました。しかも捨て犬だった犬達を保護したりしている事も、処分される犬の数も減るしすごくいいことだなと思いました。犬達の事もすごく考えられていて、いい環境なんだと思いました。自分たちが楽しいとかだけではなく、人にも楽しいが伝わったり、人生を変えられたりしたと聞いたので、すごい力があるんだなあと感じました。今週末に吉原商店街のイベントでパフォーマンスすると仰っていたので時間が合えば近いので見に行きたいとおもいました。(2年/Sさん)



**イベント個人事業
(わんわんサーカス)**



講師の皆様、ありがとうございましたm(_)_m